



Todos los días 8 de julio con celebra el 'Día mundial de la alergia'.

Se dice que para el año 2050 la mitad de la población puede tener algún tipo de alergia.

Estos no es un dato que nos tenga que alarmar, para lo que tiene que servir es para tomar conciencia de ello y tener en cuenta que, cuando tengamos sospecha de que podemos padecer algún tipo de alergia, le pongamos remedio.

La jefa del Servicio de Alergología del Hospital Universitario Río Hortega de Valladolid, Alicia Armentia, subraya que, aunque normalmente creemos que las alergias no se curan, esto no es así. Si se identifican los alérgenos y se diagnostican bien, hay muchas terapias a nuestro alcance.

La doctora también nos recuerda que las alergias pueden tener una base genética. Pero que en ellas influye mucho el entorno. Lo que nos rodea, respiramos y comemos.

Minuto 01:11:10:

https://www.ondacero.es/emisoras/castilla-y-leon/valladolid/audios-podcast/mas-de-uno/34-ninos-pueblo-saharai-viviran-verano-valladolid_20240708668bd613c53ff800016f4fb8.html



MÁS DE UNO

VALLADOLID

con **Raúl Rodríguez**
Lun.-Vie. de 12.20 a 14.00

